

Frühjahresputz

Gemeinde Gniebing/Weißenbach

Frühjahresputz

In der Früh wurde gemeinsam mit anderen Vereinen der Gemeinde Gniebing-Weißenbach die „Marschrute“ festgelegt. Die Feuerwehr Gniebing beteiligte sich mit einigen aktiven Kameraden und der Feuerwehr-Jugendgruppe. Es konnte eine Menge an Müll eingesammelt und der Entsorgung im Bauhof zugeführt werden. Diese Aktion hatte vor allem für die Jugendlichen einen Lerneffekt und man konnte ihre Begeisterung bei diesem Müllsammeltag sehen.

Sammelmenge: 570 kg





